
ОТЧЁТ ДЕПУТАТА ДУМЫ ГОРОДА СУРГУТА V СОЗЫВА 

ПО ОДНОМАНДАТНОМУ ИЗБИРАТЕЛЬНОМУ ОКРУГУ № 1 

 БРУСЛИНОВСКОГО ИГОРЯ ПЕТРОВИЧА 

О СВОЕЙ ДЕЯТЕЛЬНОСТИ ЗА 2012 ГОД  
 

Уважаемые жители 5-а микрорайона, уважаемые жители Сургута! 

 

   С момента избрания Думы города Сургута V Созыва  прошло 2  года 

ответственной и напряженной работы.   

В рамках ежегодных отчетов перед избирателями города представляю  

отчет об итогах своей депутатской деятельности за 2012 год.  

В 2012 году из 11 проведенных заседаний Думы города принял участие 

в 9 заседаниях. Был участником 15 депутатских слушаний (всего 24), 

участвовал в 20 заседаниях постоянных комитетов Думы города. 

          Работа депутата не ограничивается только участием в мероприятиях, 

проводимых Думой города (депутатских слушаниях, заседаниях), это также  

большая работа по представлению интересов населения города, принятию 

мер по обеспечению прав, свобод и законных интересов избирателей, 

реализации их наказов. 

 

Информация о деятельности Уставной комиссии за 2012 год 

 

В течение 2012 года я продолжал исполнять обязанности председателя 

Уставной комиссии. В соответствии с решением Думы города от 26.04.2011 

№ 20-V ДГ на срок полномочий депутатов Думы города V созыва в целях 

подготовки проектов решений о внесении изменений в Устав города и 

разработки проектов иных муниципальных правовых актов образована 

Уставная комиссия и утвержден ее состав. В соответствии с пунктом 7 статьи 

3 Положения об Уставной комиссии, Уставная комиссия из своего состава 

избирает председателя. На первом заседании, состоявшемся 16.05.2011, я был 

избран Председателем Уставной комиссии. 

Я как председатель Уставной комиссии осуществляю следующие 

полномочия: 

1) созываю и провожу заседания Уставной комиссии; 

2) представляю Уставную комиссию в Думе города в отношениях с 

другими комиссиями Думы города, со структурными подразделениями 

Администрации города, иными организациями и должностными лицами; 

3) распределяю обязанности между членами Уставной комиссии, даю 

разовые поручения членам Уставной комиссии; 

4) подписываю заключения, протоколы заседаний Уставной комиссии и 

выписки из них; 

5) провожу публичные слушания по проекту решения «О внесении 

изменений в Устав муниципального образования городской округ город 

Сургут». 
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В связи с постоянным изменением федерального законодательства 

требуется и приведение муниципальных правовых актов в соответствие с 

законодательством. 

За отчѐтный период было проведено 6 заседаний Уставной комиссии, 

было рассмотрено около пятидесяти  предложений по внесению изменений в 

Устав города, поступивших от депутатов, жителей города, прокуратуры 

города и других субъектов инициативы. 

Муниципальным нормативным правовым актом, обладающим высшей 

юридической силой, является Устав муниципального образования город 

Сургут. В Устав города периодически вносятся изменения, отдельные его 

положения приводятся в соответствие с действующим законодательством. В 

2012 году были внесены изменения, касающиеся полномочий органов 

местного самоуправления, закреплена обязанность депутатов, Главы города 

соблюдать ограничения, запреты и исполнять обязанности, установленные 

федеральными законами, дополнены основания прекращения полномочий 

депутатов, Главы города.  

Значимым изменением является закрепление в Уставе города вида 

избирательной системы, применяемой при проведении выборов депутатов 

Думы города Сургута. В целях обеспечения равных прав и возможностей 

субъектов избирательного процесса установлен смешанный вид 

избирательной системы, при котором 13 депутатов Думы города избираются 

по закрытым спискам по единому избирательному округу пропорционально 

числу голосов, полученных каждым из списков, выдвинутых 

избирательными объединениями, и 12 депутатов Думы города избираются по 

одномандатным избирательным округам по мажоритарной избирательной 

системе относительного большинства. 

В соответствии с требованиями Федерального закона №131-ФЗ от 

06.10.2003 «Об общих принципах организации местного самоуправления в 

Российской Федерации», Устава города  в целях выявления мнения жителей 

города по предложенным изменениям в Устав города проводятся публичные 

слушания. Уставная комиссия является органом, уполномоченным на 

проведение публичных слушаний. Проведено 2  публичных слушания, 

подготовлено два заключения. 

Результатами деятельности Уставной комиссии является принятие на 

заседаниях Думы города решения о внесении изменений в Устав города и 

дальнейшая регистрация этих изменений в Минюсте РФ по ХМАО-Югре.   

 

Работа с избирателями  

 

В  2011 году совместно с жителями 5-а микрорайона был обозначен ряд 

вопросов, над которыми пришлось активно работать в течение всего 2012 

года. Должен сказать, что практически все значимые вопросы, касающиеся 1 

избирательного округа, были обозначены жителями домов, входящих в 

границы округа. Моя задача состояла в том, чтобы систематизировать 

поступающие вопросы, своевременно поставить их перед руководителями 

того или иного департамента или управления Администрации города. Таким 
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образом, считаю, что решение многих вопросов, важных для данного 

микрорайона, стало возможным благодаря тесному сотрудничеству  жителей 

микрорайона, депутата от 1 избирательного округа и Администрации города 

Сургута. Поддерживая меня при решении вопросов, которые ставились на 

заседаниях профильных комитетов, заседаниях Думы, мои коллеги-депутаты 

оказывали и оказывают мне неоценимую помощь. И за это я им благодарен. 

Хочу также с благодарностью отметить самых активных жителей 1 

избирательного округа, благодаря которым многие вопросы своевременно 

были поставлены и при их непосредственном участии доведены до 

логического завершения.           

       Приведу несколько примеров нашего сотрудничества. В 2011 году мы 

поставили перед собой задачу по капитальному ремонту освещения парка 

Кедровый Лог. В октябре 2012 года, после проведенного капитального 

ремонта, освещение в парке было включено.  

К сожалению, в 2012 году по ряду причин нам не удалось обустроить 

лыже-роллерную трассу в районе спортивного ядра города. Подрядчик 

просто не вышел на строительство данного объекта. На сегодняшний день 

работы в этом направлении ведутся достаточно активно. За прошедший год 

силами департамента архитектуры и градостроительства Администрации 

города Сургута, депутатов Думы города, спортсменов-лыжников 

пересмотрен проект трассы. В новый проект внесен ряд существенных 

изменений, которые впоследствии будут иметь положительный эффект как 

при подготовке профессиональных спортсменов, так и при использовании 

трассы любителями этого вида спорта. По состоянию на 5 марта проектные 

работы завершены. Администрацией города проводятся предусмотренные 

законодательством РФ мероприятия по отбору инвестора. Строительство 

трассы планируется методом государственно-частного партнерства. В 

бюджете городе заложены средства для выкупа объекта у инвестора.  

Предполагаемый срок ввода лыже-роллерной трассы в эксплуатацию - осень 

2013 года. Очень надеюсь, что объект будет сдан в срок. 

К сожалению, несмотря на серьѐзную работу, проделанную в 

направлении ликвидации гаражного кооператива в центре нашего 

микрорайона, создающего массу неудобств жителям не только 5-А 

микрорайона, окончательное решение по его переносу на новое место до 

настоящего времени не принято. И до того момента, пока этот вопрос не 

будет решен, нерешенным будет оставаться еще один крайне важный для 

микрорайона вопрос - строительство в микрорайоне школы. Другого места 

для школы в микрорайоне нет. Администрацией города определен земельный 

участок для переноса гаражного кооператива, в бюджете заложены средства 

на строительство инженерных коммуникаций на данном участке и на 

перевозку гаражей на новое место.  

Приятным событием в жизни микрорайона стало начало строительства 

в 5-А микрорайоне детского сада. Сроком его ввода в эксплуатацию 

определен конец 2013 года. И то, какими темпами ведется строительство, 

дает нам уверенность в том, что сроки сдачи будут соблюдены. 
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Еще на стадии предвыборной агитации жителем дома №4 по ул. 

Флегонта Показаньева Снятовским Иваном Станиславовичем был задан 

вопрос о замене на доме, в котором он проживает, мемориальной доски 

почетному жителю нашего города, известному краеведу Ф.Я.Показаньеву. 

Сегодня работы по разработке проекта, изготовлению и установке 

мемориальной доски начаты. Эти мероприятия подкреплены финансами. Для 

благоустройства территории, прилегающей к месту установки мемориальной 

доски, планируется привлечь управляющую компанию и жителей 

микрорайона. Верю, что в текущем году эту работу мы завершим.  

Деятельность депутата невозможна без постоянного контакта с 

избирателями, работой с обращениями граждан. За год работы в качестве 

депутата в мой адрес поступило более ста обращений. Обращения поступают 

из разных источников – письменные, устные обращения на личных приѐмах, 

а также обращения, поступившие на официальный сайт Думы города и по 

телефону. С удовлетворением отмечу, что ни одно из них не оставлено без 

внимания. Не по всем заданным вопросам удалось найти решение, на которое 

рассчитывал заявитель. Причин тому много – это и несовершенное 

законодательство, и отсутствие финансовых возможностей и 

недостаточность полномочий депутата. Но с глубоким удовлетворением 

отмечу, что многие вопросы удалось решить положительно. Хочу заверить 

жителей города, что такой подход в работе с обращениями я буду 

использовать и в дальнейшем. 

В декабре 2012 года жителями 5-А микрорайона было  принято 

решение о создании в микрорайоне ТОС. Надеюсь, что председателю вновь 

созданного ТОС удастся достойно организовать работу, вовлечь в решение 

проблем микрорайона его жителей и совместными усилиями сделать жизнь в 

микрорайоне немного комфортней.  

 

Взаимодействие  со СМИ 

 

Одним из важных направлений работы депутата является 

взаимодействие со СМИ. Считаю, что депутат не должен быть закрытым. 

Ведение диалога с избирателями способствует выявлению проблемных 

вопросов, требующих решения. 

В течение года неоднократно я принимал участие в различных 

телевизионных программах, в которых высказывал свою точку зрения по 

вопросам, касающимся жизнедеятельности города. Кроме того, записал 

несколько интервью на телевидении и в газетах. 

 

Выводы 

 

В 2012 году принял участие в различных мероприятиях, проводимых 

Главой города, Администрацией, общественными организациям города. 

Общаясь с людьми, я понимаю, как много проблем их беспокоит. И то, что 

люди доверяют мне решать свои проблемы, а мне хоть с небольшой частью 

этих проблем удается справиться, приносит искреннее удовлетворение. Я 
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отдаю себе отчет в масштабах проблем, стоящих перед жителями 

микрорайона, перед жителями города и обещаю прилагать усилия для того, 

чтобы этих проблем хоть ненамного, но становилось меньше.  

В заключение хотелось бы обратиться с призывом к жителям нашего 

города. Уважаемые горожане, давайте вместе сохраним то, что нам удалось 

сделать в 2012 году. Сохраним светильники в парке, остановим человека, 

который пытается сломать недавно установленные скамейку или урну, 

научим своих детей не портить подъезды в наших домах и т.д. Мы должны 

понимать, что, вкладывая деньги в восстановление загубленных по нашей 

вине материальных ценностей, мы лишаем себя средств на дальнейшее  

развитие. 

С уважением,  

депутат Думы города – 

И.П.Бруслиновский 

 


